

Et un de plus...

Une semaine seulement après l'annonce des contrôles positifs à la CERA sur le dernier Tour de France, =>ici aussi sur CDW

En raison de paramètres hématologiques suspects, le petit grimpeur autrichien (1m72, 61 kg) figurait depuis juillet sur la liste des coureurs jugés douteux par l'AFLD. Les analyses effectuées a posteriori sur ses échantillons sanguins se sont révélées positives.

Suite et source => sports.yahoo

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 14 octobre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8851-plus.html>